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Vote du compte rendu du dernier conseil municipal 

 

Procurations : Thibault Baccherini à Steeven Arene 

 

 

Finances 

 
Demande de subvention DRAC extension des horaires de la Médiathèque 

Rapporteur Marie-Pierre Vaselli 

 

La Collectivité peut solliciter, pour la dernière année, la subvention de la Direction 

Régionale des Affaires Culturelles (DRAC) pour l’extension des horaires de la 

Médiathèque. 

 

Cette subvention a pour objet d’aider les Collectivités à financer les coûts en 

personnel, mais également en matériel. 

 

Un prévisionnel de dépenses est établi chaque année, ainsi qu’un projet de 

médiathèque pour l’octroi de cette subvention, ils sont joints en annexe. 

 

Monsieur le Maire demande au conseil municipal l’autorisation de solliciter cette 

subvention auprès de la DRAC. 

 

 

Acquisition de matériel 
Remplacement du véhicule Piaggio par un véhicule électrique 

Rapporteur Jacques Demanse 

 

Le véhicule Piaggio de la Mairie nécessitant d’importantes et coûteuses réparations, 

nécessite d’être changé, des devis ont donc été sollicités auprès de deux 

équipementiers automobiles. 

 

Pour faire suite à leur devis, la Commission d’Appel d’Offres s’est réunie le 17 mai 2021. 

Après étude des devis, elle propose au conseil municipal de valider l’achat du 

véhicule Kangoo de Renault. 

 

Assurances 
Assurance statutaire du personnel 

Rapporteur Nathalie Jasse 

 

Lors du conseil municipal du 9 avril courant, il vous avait été expliqué le bien fondé de 

notre souhait de faire une consultation pour l’assurance statutaire du personnel. 

 

Cette consultation s’est clôturée le 17 mai, la CAO et la commission du personnel doit 

se réunir le 27 mai après étude des dossiers, nous vous transmettrons leurs avis et 

conclusions en vue de faire des propositions aux membres du conseil municipal. 
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Plan Communal de Sauvegarde 
Actualisation du Plan Communal de Sauvegarde de la Commune 

Rapporteur Frédéric Daragnes 

 

Le Plan Communal de Sauvegarde de la Commune a été modifié en ce sens que les 

élu.e.s ne sont plus les mêmes et le plan des roubines a évolué. 

Vous en avez reçu une copie pour étude. 

La commission a été saisie et a rendu un avis favorable à l’unanimité. 

 

L’avis du conseil est sollicité 

 

 

Divers 
Convention Collectivité-Fédération Française de Football 

Rapporteur Patrick Cheruel 

 

Pour donner suite au report de ce point au dernier conseil municipal, les points sollicités 

ont été éclaircis : 

Les normes en termes de sécurité incendie, en termes d’électricité et de contrôle des 

chauffe-eaux sont respectées les inspections se font toutes selon les normes en 

vigueur. 

Les dates de saisons sportives ont été modifiées. 

Il convient aujourd’hui de solliciter le conseil municipal en vue d’autoriser Monsieur le 

Maire à signer cette convention 

 

Tirage au sort des jurés d’assises 

Rapporteur Jacques Demanse 

 

Tous les ans, avant juillet, la Commune doit effectuer, à partir des listes électorales, le 

tirage de jurés d’assises pour les sessions qui se tiendront l’année suivante. Jusqu’à 

présent, nous devions tirer au sort 3 noms pour un juré, pour l’année prochaine, 6 noms 

seront tirés au sort car nous aurons deux jurés. 

 

 

Permanence des bureaux de votes 

Rapporteur Jacques Demanse 

 

Voir annexe jointe pour les recommandations de l’Etat et les plannings. 

 

En raison de la crise sanitaire, nous vous proposons une réunion afin d’échanger sur la 

manière dont les opérations vont se dérouler et ce qui sera mis en place en vue de 

limiter les risques liés au COVID. 


